

Es un delito que debiera tener castigo en nuestros Códigos , el pretender desviar la mente inocente del niño con nuevas creencias completamente opuestas a los fines de la Creación del mundo.Es un crimen atentar con las ilusiones que forman la creencia que el niño alimenta sobre la vida de Jesús Niño, cuando sueñan en sus camitas,nerviosos,sintiendo los pasos de los Reyes Magos,viendo en su imaginación flotar los alquiceles de ellos al aire dulce de la noche. Formar el Nacimiento con todos los bíblicos atributos de la santa Creación, adorando al Rey de los Reyes que con su presencia vino al mundo a predicar la Igualdad,la Fraternidad,y el Amor entre los semejantes, inculcar estas hermosas estampas bíblicas en su mente,no con el mareo esplendor de una pompa asiática,sino con amor en sus coroncitas ante el Niño que luego Hombre sufrió martirio y Cruz por salvar a la Humanidad,es decir,con fervor cristiano, y esos sentimientos inculcados por las familias cristianas harían de hacer huella en los tiernos coroncitas del niño, y saber que,de aquel Niño maravilloso, surgió luego un Cristo con su cruz solitaria gemiendo de dolor de pescadumbre de su pueblo irredento aun,pero que aquel martirio surgió un amor lleno de galas dejando una piadosa ternura en sus corazones.

Religión.

Imposible es en nosotros los que hemos nacido a la sombra de la Religión Católica,del Cristianismo, en fin, dejar caer nuestras creencias,ni implantar siquiera nebulosidades que puedan restar fuerza a ellas,Medio mundo está dominado por una ideología atea y se halla comprometido en una campaña implacable contra la religión y el concepto de su Creador, y es forzoso comprender que todas las artimañas que se empleen para negar la obra de Dios tendrán que sujetarse a la filosofía del Misterio que nos rodea y que nadie jamás podrá interpretar pues el mismo se contesta:"Nada proviene de la Nada.....Pero el Decalogo dejado por Cristo nos dice,en parecidas palabras....Conuela el infierno,eleva y reconforta al que gime,cree en Mi,y estas palabras tienen numen de vida, soplo de Eternidad.....

inieió

per un Dies, que al lanzar su primer vagido ~~ixxoxoté~~ tambien con él el amer al Niño, y es per ese que, es esa fiesta anual del Santo Misterio es fiesta tambien del niño que reclama que, siquiera por una vez al año se le atienda, se le mire con ojos piadosos.

El Niño, el niño es sagrado... per su misma debilidad respetado, per su misma ignorancia ante, las cosas terribles de la vida, venerado, y de todos medos es el que debe absorver toda nuestra atención, y, sin embargo, ... precisamente y en esta misma época, no se cuentan los decesos del niño, ya per descuidos de sus madres, ya per horribles accidentes, tal parece que se quiere destruir al niño; cuando sus ojos candores miran con una constante interrogación preguntando el per que de tanta infamia contra él.

Nuestra nación entera, ha respondido al reclamo de una gran mujer que desde su alto puesto ha mirado a la infancia, y ha removido las almas para que, siquiera por una vez al año pensemos en los niños, pero eso no basta.;.. la alegría que, esperadieamente han de obtener con el deslumbrante desfile de juguetes, fiestas y todo lo que sus ojos han de disfrutar, cesará el dia ~~xx~~ seis de enero cuando los olímpicos monarcas se retiren a sus feudos, y entonces solo queda el recuerdo de algo hiperestático en sus cerezañites; de manera que, es entonces cuando debemos dar cima a la gran obra, que es el ~~permover~~ per todos los medios que el niño pobre, infeliz no pase hambre en su hogar si lo tiene, si no lo tiene, alejarlo, alimentarlo, vestirlo, pero te - des los días, enseñarlos, hacerlos comprender que la vida no es solo ~~eso~~, esa sino que, hay algo más alto y es una cosa que se llama Dies, ercaneia, religión en una palabra, y de ese modo, se evitará la delineueneia infantil que ya va tomando graves caracteres..... Ya no se enseña al niño a respetar a sus padres, ya hay quienes les agraday agravian; ¿ que motivos, que causas determinan todo ese horrible y siniestro camino ? Lo sabemos, la falta de enseñanza, de educación cristiana en el hogar; se habla de enseñar en las escuelas la religión, abrumando más al infeliz maestre que ya tiene bastante

con su diaria labor, pero que, aunque la enseñara, esa es una cosa que pertenece más al hogar y a nuestra Iglesia Católica Apostólica Romana, pues elle no hay duda, que, enseñada simultáneamente dia por dia, en la Iglesia y en el hogar al panorama que se ha desarrelado en P.R. cambiaria notablemente. Cómo?. Dando ^{Todas} clases de Doctrina cristiana en las iglesias por los menes, todos los ~~esposos~~^{sabados}, y hacer ~~que~~^{que} al niño en el hogar antes de someterse al sueño; las mismas lecciones que el niño ^{recibe} en la Doctrina semanal, las repetiría en su hogar con lo que le haría un gran bien a sus madres, que en vez de irse al Cine, en vez de mandarlos a jugar a la calle, pues la palabra madre, exige sacrificios, y ya que ella no puede ocuparse en el dia de sus hijos, por ~~muchas~~^{otras} otras obligaciones, dedicar una media hora a entrar en el alma de su hijo y acercarle a Dios.

He dicho alimentar al niño, y, no hay nada más verdad.... Un niño hambriento no puede ser feliz. Nuestros niños pobres, van a la escuela con una taza de café con un pedazo de pan, si le hay, solo pueden contar luego con el beneficio de los ~~santos~~ comedores escolares, despues no sabemos con que pueden alimentarse, dada la pobreza-ambiente, estey hablando, desde luego, por los niños desheredados de la fortuna... de modo que, todo este despliegue que reconoce muy justamente de regales a los niños, y que demuestran la santidad de una alta dama de un corazón immense, es hermoso, pero que, pasadas las felicidades del momento, volverán a ver en sus hogares el cuadro ya deserto, y el niño, vase de amor, alma de perfume celeste, se marchita ante la presente situación que la vida le impone, y que él no ha elegido por cierte.

Necesitamos, Navidad.... Fiesta de Amor, de Paz y de Felicidad... En estos días no debe haber un niño triste, no debe haber un niño sin un juguete como así será ~~heredado a un gran corazón~~, pero, y después?.... hay que seguir alimentando el alma y el cuerpo del Niño, la estrecha más grande que se ha escrito en la Creación.

Poema de la Reacción. J.J.